

Pensées

M.E. 1860 page 60

Si la Parole de Dieu a atteint mon âme, elle me montre non seulement ce qui est dans la Parole, mais aussi ce qui est dans mon âme.

La grâce, c'est l'amour travaillant là où le mal existe.

Si quelqu'un devait être chassé du ciel à cause de mes péchés, ce serait Christ, car c'est Lui qui les a portés.

La *grâce* a amené Christ là où le *péché* nous avait amenés.

Une vérité nouvelle ne conduira jamais un homme à abandonner une vérité ancienne.

Pour le pécheur le combat est entre Dieu et la *conscience*; chez le croyant il a lieu entre Dieu et le *cœur*.

Douter que Dieu soit pour nous, c'est de l'incrédulité.

Plût à Dieu que les chrétiens fussent aussi droits quand ils ont la paix, qu'ils le sont tandis qu'ils la cherchent.